

# 25 Jahre Kirchenorganist

Neuntes Orgelkonzert mit Peter Maier in der Kirche St. Stephan in Gottenheim

**Gottenheim. Alle zwei Jahre lädt Peter Maier zu einem Orgelkonzert in die Kirche St. Stephan ein. Am Sonntag, 23. November, um 15 Uhr ist es wieder soweit. Sein 9. Orgelkonzert steht unter ganz besonderen Vorzeichen: Zum einen kann Peter Maier dieses Jahr sein 25-jähriges Jubiläum als Kirchenorganist feiern, zum anderen ist der Erlös des Konzertes für die Erhaltung und Revision der Gottenheimer Orgel bestimmt.**

Orgelrevisionen werden je nach Beanspruchung des Instruments und Verschmutzung in Abständen von 15 bis 25 Jahren durchgeführt. Dabei wird die Orgel einer Generalreinigung unterzogen. Bei der Gottenheimer Orgel ist eine Revision längst überfällig.

Für dieses besondere Konzert hat Peter Maier Werke von französischen Meistern ausgewählt. Gespielt werden Werke von Francois Couperin, Jean-Baptiste Loeillet, César Franck, Gabriel Fauré, Jehan Alain, Jules Massenet, Alexandre Guilmant und Théodore Dubois. Unterstützt wird der Kirchenorganist wieder von seinem Bruder Eric Maier, Dirigent des Kirchenchors, und von Georg Zielinski die Werke für Orgel und Querflöte darbieten. Das Konzert beginnt mit einer Bearbeitung der Sinfonia aus der Kantate BWV 29 von Johann Sebastian Bach, bearbeitet von



**Peter Maier ist seit 25 Jahren Organist der katholischen Kirchengemeinde Gottenheim. Mit einem Orgelkonzert – es ist bereits sein neuntes – wird er am kommenden Sonntag wieder die Zuhörer erfreuen. Der Erlös aus Spenden ist für die Renovierung der Orgel bestimmt.**

Foto: privat

Alexandre Guilmant, und Bachs „Jesus bleibet meine Freude“ (bearbeitet von Maurice Duruflé). Damit geben die Musiker einen spannenden Einblick in 200 Jahre französische Orgelmusik.

Peter Maier ist seit 25 Jahren als Kirchenmusiker in der Pfarrgemeinde Gottenheim tätig und konnte dieses Jahr sein Organistenjubiläum feiern. In dieser Zeit hat er unzählige Messen musikalisch begleitet und daneben auch immer wieder zu Orgelkonzerten eingeladen, deren Erlös der Pfarr-

gemeinde Gottenheim zugute kam. Seinen musikalischen Werdegang schloss Peter Maier 1991 nach einer dreijährigen Ausbildung als Organist und Chorleiter erfolgreich mit der C-Prüfung ab. Seither verfeinert er sein Können immer wieder durch Unterricht bei verschiedenen Organisten. (ma)

**Der Eintritt** ist frei. Spenden sind erwünscht und kommen der Erhaltung der schönen Gottenheimer Orgel (Orgelrevision) in der Kirche St. Stephan zugute.